

DE

FUNKTION

Diebstahlsicherung für Standardinnensechskantschrauben, verhindert ein unbefugtes Aufschrauben.

INHALT

2 PIT-Stopper M5/M6/M8 siehe Auswahl vorne,
1 Entriegelungshilfe

EINBAUANLEITUNG

Schmutz von vorhandener Sechskantschraube entfernen und innen einfetten.

Stopper mit abgeschrägten Seiten in den Innensechskantkopf stecken.

Der Stopper muss gerade zum Sechskant stehen.

Der Stopper rutscht 1-2 mm in den Sechskantkopf hinein und klemmt sich fest.

Rutscht der Stopper nicht, bitte umdrehen.

Den hervorstehenden Teil gerade und vorsichtig mit einem Hammer in den Kopf der Sechskantschraube einschlagen, bis es bündig abschließt.

Zum Öffnen der Stopper nehmen sie die spezielle Schraube (Entriegelungshilfe) und drehen mit einem Kreuz-Schraubenzieher im Uhrzeigersinn, bis der Stopper herausgedreht wird (wie ein Korkenzieher).

FUNCTION

Anti-theft device for standard hexagon socket bolts, makes unauthorized unscrewing impossible

CONTENT

2 PIT-Stopper M5/M6/M8 see selection on the front page, 1 unlocking device (special screw)

INSTALLATION INSTRUCTION

Remove dirt from hexagonal hole and grease inner surface.

Insert slanted sides of the stopper into the hexagon socket.

The stopper has to stand straight to the hexagon. The stopper slides 1-2 mm into the hexagon head and stays stuck.

If it does not slide into the hole, please turn the stopper around.

Hammer the protruding part carefully into the head of the hexagon bolt, until the surfaces are flush.

Take the special screw to open the stopper (unlocking device) and rotate it clockwise with a cross head screwdriver, until the stopper is unscrewed (like a corkscrew).

EN